



**PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS**

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

MUNICIPALITÉ

Un contentieux administratif va-t-il éclater à la mairie de Libreville ? Les conseillers suspendus "à titre conservatoire" ont soumis au maire par intérim, qui les a reçus, des points de friction mettant en exergue "de graves conséquences sociales, juridiques et légales".

Page 5

COVID-19

49 nouveaux cas positifs – un chiffre que l'on n'avait plus enregistré depuis août – sur 7 471 tests de dépistage qui ont été diagnostiqués au 23 décembre, faisant remonter à 95 (contre 73 le 21 décembre) le nombre de cas actifs. Et appelant à redoubler de vigilance.

Page 4

NOËL SOUS CLOCHE

DES messes non pas à minuit mais quatre heures avant, des réveillons confinés – malgré des violations des règles ici ou là –, des rues largement désertes, à peine animées par le son de quelques pétards : c'est un Noël à nul autre pareil que viennent de vivre chrétiens et familles, à l'ombre d'un Covid-19 omniprésent, avec son cortège de restrictions adoptées par les autorités pour l'endiguer.

Pages 2 & 3

POUR MOI QUOI...

Le Pape a célébré la traditionnelle messe de Noël dans une chapelle. Et non sur la place Saint-Pierre.

C'est un signe qui ne trompe pas. Le monde est en danger. Le coronavirus est venu remettre en cause une tradition plus que millénaire. Jamais dans l'histoire millénaire de l'Église catholique on n'a vu ça. Aucun événement aussi grave soit-il – même durant les deux guerres mondiales –, n'a empêché le pape de livrer en ce jour béni de la naissance du Christ son message urbi et orbi de paix et d'espérance à l'Humanité. 2020 l'en a interdit...

A-t-on besoin d'être forcément catholique pour décrypter cette image de confinement projetée au monde par la mère des Églises à l'occasion de la célébration de Noël pour comprendre la gravité de la crise sanitaire ? Que nous devons, chrétiens, musulmans, confucianistes, Juifs, Bouddhistes, adeptes des religions endogènes, maintenant nous mobiliser, prendre au sérieux en appliquant avec rigueur les mesures barrières édictées par nos autorités politiques pour faire barrage à la Covid-19. Hier, c'était un ancien Premier ministre, ayant lui c'était trois anciens chefs d'Etat, ainsi que des hauts cadres qui ont déjà été victimes de cette pandémie. C'est trop pour le continent même si on croit avoir été moins impactés. Arrêtons de rigoler et d'afficher ce comportement suicidaire...

Dans la Sainte Bible, il est écrit, "aide-toi, le Ciel t'aidera". Alors, contre le Covid-19, c'est à nous de prendre la vie très au sérieux quoi...

...MAKAYA



Photo: Frédéric Serge Long



Forfaits Max,
pour un maximum
de générosité

NOUVEAU Tapez *222*5*2#

4H = 2400F
10H = 5000F
60H = 26000F

LE RÉSEAU DU HAUT DÉBIT



FORFAITS MAX
GABON TELECOM
LUTTE CONTRE COVID-19